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ПЛЕН И РАБСТВО В ПЕРИОД МОНГОЛЬСКОГО ЗАВОЕВАНИЯ И В ЗОЛОТОЙ ОРДЕ
ПО ВОСТОЧНЫМ ИСТОЧНИКАМ

CAPTIVITY AND SLAVERY DURING THE MONGOLIAN CONQUEST
AND THE GOLDEN HORDE (BASED ON ORIENTAL SOURCES)

В статье освещаются известия из сочинений восточных (арабских, персидских, тюркских и армян-
ских) средневековых авторов о плене и рабстве в период монгольских завоеваний в Средней и Передней
Азии, Закавказье и Восточной Европе.

Пленников было так много, что монголы часто расправлялись с ними, позднее продавали. Основными
сферами применения рабов были услужение, строительство, ремесло, пастушество, военное дело.

В отношении пленных женщин широко практиковалась сексуальная эксплуатация, они могли ста-
новиться жёнами и наложницами и просто служанками. Показаны формы сопротивления рабов,
попытки изменить свой социальный статус.

The article gives coverage to the information from the works by (the Arabian, Persian, Turkic, Armenian)
medieval authors on captivity and slavery during the Mongolian conquest in Middle Asia, Asian Near East,
Transcaucasia and Eastern Europe.

The countless number of captives resulted in their killing by the Mongols, later they were sold. The slaves
were used in service, building, handicraft, herding and soldiery.

Women-captives were sexually exploited, as a rule; they could become wives, concubines or servants.
The forms of slaves’ resistance and their attempts to change their social status are described in the article.
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